
  

 

 

■愛知県の新年度予算編成等  

 県の新年度予算や重点事業等

について各部局から説明(質疑応

答含む)を受けました。 

【平成３０年度財政状況試算】 

●当初財政状況試算は対今年度

310億円減の 2兆 4,900億円 

新年度財政見通しは県税収入全体では 1兆 1,700 億円と 

今年度とほぼ同額、そのうち事業・住民の法人二税は約

530億円増の 3,500 億円、個人県民税は教育関係の名古屋市への移譲約 500

億円減があり 3,100 億円となります。その他では基金の取崩し約 1,460 億円

が皆減、臨時財政対策債を含めた地方交付税は 100 億円の減とし歳入合計は

対前年 1,610億円減の 2兆 3,600億円にとどまっています。 

 歳出では、後期高齢者医療費負担金の増など扶助費が約 80億円増の 2,700

億円、投資的経費は国際展示場、芸術文化センター、医療療育総合センター整

備費など 350億円の増で 2,900 億円となっています。一方、税交付金等は県

民税所得割名古屋市交付金等により約 640 億円減の 4,700 億円となってお

り歳出合計は対前年 310億円減の 2兆 4,900億円となっています。 

現時点の 1,300 億円の収入不足に対し、今年度中の財源確保や経費削減によ

る基金取崩しの取止め(新年度再活用)、新年度の最大限の財源確保で対応します。 

【重点要求事業等】 
 

総務県民委員会 
県有施設長寿命化推進事業費 次期国際戦略プランの策定 女性の活躍促進関連事業費 文化

芸術振興に関する条例の制定 ゼロメートル地帯広域防災拠点整備費 消防学校整備費等 

振興・環境委員会 

国際観光都市機能整備調査費 愛知県国際展示場整備事業費 第 20回アジア競技大会推進事業

費 観光振興事業 Ｇ20 サミット及び関係閣僚会議の誘致 地球温暖化対策の推進 食品等廃棄

物の不適正処理事案を踏まえた排出事業者への措置強化等 

健康福祉委員会 

子どもが輝く未来の推進 あいちオレンジタウン構想推進費 障害者

対策の推進 主な個別計画の策定 国民健康保険広域化への対応 

がんゲノム医療の推進 愛知県精神医療センターの全面オープン 

産業労働委員会 

創業・ベンチャー企業支援 次世代産業振興対策 中小・小規模企業 

の企業力強化 働き方改革・人手不足対策 産業人材の育成・強化  

高等技術専門校の再編・整備 愛知県営水道地震防災対策実施計画の進捗状況等 

農林水産委員会 県産農林水産物需要拡大対策費 土地改良事業費 食と緑の基本計画 2020等 

建設委員会 主要幹線道路の整備等 主要河川の整備等 ジブリパーク（仮称）構想 新体育館の検討等 

文教委員会 特別支援教育の充実 高等学校の教育環境整備 県立学校施設における長寿命化の推進等 

警察委員会 犯罪の起きにくい社会づくり推進費 災害警備対策費 津島警察署整備費 交通安全施設整備費等 
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愛知県議会議員  1801  

男性 7４3人 女性 7５８人(平成9年4月2日～平成10年4月1日生まれ) 

司会の山本さん佐藤さん 

 

 

●主な個別計画 

愛知県地域保健医療計画 

愛知県高齢者健康福祉計画 

愛知県障害福祉計画 

あいち自殺対策総合計画 

愛知県がん対策推進計画 

稲沢市民センター地区まちづくり推進協議会主催の「安心のまちづくりふれ愛 
演奏会2018」で防犯教室に続いて県警音楽隊と西中ブラスバンドがコラボ 

新成人の誓いは飯田さん三國さん 

●新年度予算試算時の収支不足の状況 

試算 収支不足額 県税収入額 

H２０ -６００ １３，６００ 

H２１ -４，９００ ９，７００ 

H２２ -２，８００ ８，６００ 

H２４ -１，８００ ８，７００  

H２５ -１，６００ ９，１００  

H２６ -９００ １０，８００ 

H２８ -１，１００ １２，４００ 

H２９ -１，６００ １１，７００ 

H３０
(今回) -１，３００ １１，７００ 

※H２３，２７は骨格予算(知事選)のため略 (単位：億円) 
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■民進党県議団重点政策研究会報告会 

昨年 7 月(一部昨年度から継続)から取組んでいる重点研究会の

報告会(前期)を選挙等で遅れましたが1月15日に実施しました。 

【子どもの貧困問題研究会】 

 愛知子ども調査や子どもが輝く未来に向けた提言等も踏まえ、

研究会として、①ひとり親(母子家庭)の困窮世帯への支援と相談

体制の充実、②安心できる子どもの居場所としての「子ども食堂」

と合わせて「無料学習塾」の支援の充実、③就学援助費の拡充や、

生活困窮の要因の解消を提言としました。 

【食品ロス防止対策研究会】 

食品(フード)ロスは飲食可能な食糧が廃棄さ

れていることを指ししますが、世界の食糧生産

量の 1/3(約 13億㌧)が毎年廃棄(国内(2014 年)で

は 621 ㌧)されており、研究会として「食べ物の

ありがたさを大切にする条例」を提言しました。 

【中小企業対策研究会】 

愛知県内の中小企業は県内企業数約 22 万社の 99.7％、雇用

者数約 279 万人の 66.1％を占めていますが、人材確保、人材育

成が大きな課題となっており、研究会では『元気で有能なシニア(65

歳以上)人材の活躍促進』をキーワードに、平成 28 年からシルバ

ー人材センターの臨時的・短期的・軽易な業務に限定されていた

業務要件が緩和されたことから、①産業型シルバー人材センター 

(熟練技能を生かした簡易就労の促進)、②あいちシニア産業人材

バンク (熟練技能者派遣事業の拡充)の設立を提言しました。 

■総務県民委員会県内調査 

愛知県の防災ヘリコプター若鯱(わかしゃち)の拠点である県営

名古屋空港の防災航空隊を訪れました。航空隊員は県内の消防署か

ら選抜され訓練の後 3 年間任務を全うします。運航実績は緊急運

航と防災消防訓練が各々年間 60回前後、自隊訓練が 100回前後

となっています。旧若鯱は約 20年間の運行で今期引退、体験試乗

は今夏新たに購入した新若鯱に搭乗しました。カメラ等の画像解

析・電送システムが格段に向上したほかホバリング性能なども向上

しています。午後からは名古屋地方気象台の長谷川台長参考人から

近年の防災気象情報の提供とその利用について聴取しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●稲沢警察署感謝状贈呈式が挙行さ

れ、交通安全・防犯など警察業務にご

尽力頂いた皆様に感謝状が贈呈され、

老朽化している警察署の建て替えに触

れながら祝辞を述べさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

●地域の経済・雇用を守り、コミュニティ

をお支え頂いている稲沢商工会議所賀

詞交歓会が盛大に開催され、鈴木も鏡

開きに参加させて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

●連合愛知の賀詞交歓会が盛大に開

催され佐々木会長から地方議員の政

策集団である“地域政党”についてエー

ルを頂きました。 
 
 

 

 

 

 

 

●稲沢市消防出初式が消防職員、消

防団員が整列のもと、森岡愛知県副知

事や区長さん等ご臨席頂き挙行され、

一年の無火災無災害を祈念しました。 

 

 

 

 

 

 

●民進党県議団の子どもの貧困対策

研究会でも子ども食堂の意義と可能性

を提言、稲沢市社会福祉会館で青木さ

んを中心にしたボランティアの方々で 2

回目となる子ども食堂が開かれました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

24日連合愛知尾張南地協新春交礼会 
2月 3、4日東海 3県 1市グリーン購入キャンペーン 

in リーフウォーク稲沢 
8日叙勲・国家褒章受章記念祝賀会 
9日平昌（ピョンチャン）オリンピック開幕 

10日稲沢市社会福祉大会 

新年明けましておめでとうございます。                      国府宮神社のおみくじは第十六番

吉「今まで準備してきたことがようやくまとまって新しい希望が湧いてくるとき…」とありました!!地方議員の地域の政策

集団(“地域政党”)が成就できるよう… 未来へつづくまちづくりへ今年も宜しくお願いします。 愛知県議会議員 鈴木じゅん 

●子ども食堂ネット
ワークと意見交換会 
 

●アピタ稲沢東店の
食品ロス対策を視察 

稲沢警察署(生活安全課)の防犯教室から鶴亀の標語です 

つ・・・る：留守にする時 隣にひと声 忘れずに！ 
か・・・め：メールやラインは信用できるサイトだけ！ 
すみません！「つ」と「か」知ってるかた教えてください。 
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